



**“Alle Kinder dieser Welt sind dein”**

### **Die Kindersegnung im Kinderhaus St. Josef**



Es ist ein wunderschönes Ereignis am Beginn jedes Kinderhausjahres: die Kindersegnung, an der traditionell alle neuen Kinder der Krippe und des Kindergartens im Kinderhaus St. Josef teilnehmen. Für sie beginnt ein aufregender Lebensabschnitt, der verbunden ist mit großer Vorfreude, vielleicht aber auch mit Ungewissheiten und Ängsten. Doch keiner ist

allein auf seinen Wegen: Gott hält seine schützenden Hände über uns alle. Als Zeichen für Gottes Schutz und Begleitung hatte die Berufspraktikantin Maria Steidl bei der Feier zwei übergroße Hände ausgelegt, auf denen die rund 30 Kinder kleine Muggelsteine platzieren konnten: als Symbol dafür, sich Gott anzuvertrauen, sich in seine Obhut zu begeben, einen Platz in seiner Welt gefunden zu haben. Pfarrer Peter Brummer segnete die Kinder, die Lieder begleitete das „Hausorchester“ mit Gitarre und mehreren Xylophonen.



*(Torsten Blaiich)*